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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 579/J - NR/2000 betreffend die Förderung der 
‚Errichtung des Musiktheaters in Linz, die die Abgeordneten Inge Jäger, Genossinnen und 
Genossen 
am 3. April 2000 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet. 
 
Ad1. - 10.: 
 
Da das Land Oberösterreich in dieser Angelegenheit nicht an mich herangetreten ist, gibt es dazu 
weder schriftliche noch mündliche Vereinbarungen. 
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